



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REGRESAN DE LA CUMBRE. Washington, Mayo 7 (Reuters). El vicepresidente norteamericano, George Bush (izquierda), escolta al presidente Ronald Reagan

y a su esposa Nancy, al regresar hoy a los Estados Unidos, tras una gira por países asiáticos y participaron en la Reunión Económica Cumbre en Tokio, Japón.

Conversaciones para evitar guerra atómica

Ginebra, Mayo 7 (UPI). Altos funcionarios soviéticos y norteamericanos sostuvieron ayer reuniones para tratar la posibilidad de reducir los riesgos de una guerra nuclear por equivocación.

En la reunión cumbre de Noviembre, el presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev acordaron continuar contactos sobre asuntos bi-

laterales, entre los que se incluye un conflicto desataco accidentalmente.

Funcionarios soviéticos en Ginebra dijeron que una posibilidad en discusión era la creación de "centros de reducción de riesgos" para intercambiar información sobre operaciones militares.

Manifestaron que el

—Pasa a la página 63—

Apelación de la S.I.P. ante Pdte. De la Madrid

Miami, Mayo 7 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa envió un mensaje al presidente de México, Miguel de la Madrid, expresando su preocupación por "dos problemas ocurridos últimamente y que se relacionan con los conceptos de libertad de prensa.

"Los temas en cuestión se refieren a instrucciones

gubernamentales para prohibir la venta de una serie de publicaciones y a ataques violentos que recibió un periodista norteamericano por parte de traficantes de drogas", sostuvo la SIP.

El mensaje firmado por el presidente de la SIP, Edward H. Harte, director y

—Pasa a la página 62—

Residentes de Kiev salen por radiación

Moscú, Mayo 7 (UPI). Cientos de "ansiosos" residentes de Kiev abandonaban hoy en masa la ciudad en medio de informes de un aumento en el nivel de radiación que desde la planta de energía atómica de Chernobyl a 130 kilómetros de distancia, informó hoy la prensa soviética.

La agencia oficial de noticias, TASS, dijo hoy que un cambio en la dirección

del viento causó el aumento en el nivel de radiación y el éxodo de residentes de la tercera ciudad más grande del país, casi 12 días después de que una explosión en la gigantesca planta en Ucrania provocó el peor desastre nuclear en la historia.

TASS dijo que el nivel de radiación en Kiev había aumentado "durante los úl-

—Pasa a la página 79—

Dan muerte a un cura colombiano

Bogotá, Mayo 7 (UPI). El sacerdote católico Alonso Velásquez Londoño fue asesinado a machetazos por una pareja, quien le robó algunas prendas de valor que guardaba en la casa cural, dijo hoy la policía colombiana.

El religioso, de 71 años, habría intentado oponer resistencia a un hombre y una mujer que asaltaron su residencia privada en el pueblo de Ebejico, a 160 kilómetros al Noroeste de Bogotá, siendo asesinado a machetazos, dijeron las autoridades.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATA. Miami, Mayo 7 (Reuters). Shonna Lyons, de 23 años de edad, representantes de Virginia Occidental, es gran favorita en el concurso "Miss Estados Unidos".

Contras no están en el contrabando de drogas

Washington, Mayo 7 (UPI). El Departamento de Justicia no ha encontrado fundamentos para los cargos de que rebeldes nicaragüenses y ciudadanos norteamericanos particulares que los respaldan han estado involucrados en contrabando de armas y tráfico de drogas, se informó hoy.

Fuentes de los contras recibieron con satisfacción esa noticia.

El vocero de los rebeldes en Washington, Bosco Matamoros, dijo que "se trata de una confirmación de que esas acusaciones sólo fueron motivadas por razones políticas

para debilitar a la resistencia".

"Es parte del juego político interno norteamericano que, lamentablemente, olvida en cambio la amenaza que representa el sandinismo para sus vecinos centroamericanos y la represión que sufre el pueblo nicaragüense", agregó.

Según informes de prensa, un funcionario del Departamento de Justicia, que pidió no ser identificado, dijo que agentes de la Oficina Federal de Investigaciones efectuaron entrevistas en varios estados y en Costa Rica y no

—Pasa a la página 65—

Irak bombardea suburbio iraní

Londres, Mayo 7 (UPI). Aviones de combate iraquíes bombardearon hoy un suburbio de Teherán, alcanzando una refinera petrolera y causando daños leves, mientras que 10 personas murieron y 17 resultaron heridas en otro ataque simultáneo al noroeste de Irán, según informes llegados a esta capital.

Un vocero militar en Bagdad dijo que jets iraquíes "atacaron una refinera al sur de Teherán".

Por su parte, la agencia de noticias de Irán manifestó que otro ataque iraquí a las ciudades Marivan y Baneh, al noroeste del país, mató a cuatro personas, hirió a 17 y destruyó 10 residencias.

Poco después de los ataques, un vocero militar iraní advirtió que "ese tipo de actos jamás permanecerán sin respuesta. Daremos otra lección al régimen iraquí", dijo el vocero según la agencia noticiosa.

—Pasa a la página 63—

Protesta de Libia por mención en Cumbre

Londres, Mayo 7 (UPI). Libia protestó hoy por haber sido mencionada en una declaración sobre terrorismo adoptada en la cumbre de Tokio, y convocó a los embajadores de cuatro países que participaron de la conferencia para exigir explicaciones.

Radio Libia, en un despacho captado por la BBC, in-

dició que los embajadores de Francia, Alemania Occidental, Italia y Japón fueron convocados a la Oficina Popular de Enlace Exterior.

Fue la reacción más dura y airada de Libia ante el programa antiterrorista de seis puntos convenido en la

—Pasa a la página 62—

Alarmante índice de desempleo en México

México, Mayo 7 (UPI). En los últimos cinco años en México no se ha creado un sólo puesto adicional de trabajo y por ello dos millones de jóvenes, incluyendo a egresados de las escuelas superiores, se encuentran sin trabajo o desarrollando actividades marginales, según un informe del Banco Mundial divulgado hoy

aquí. El informe consideró que entre 1978 y 1981, en México se crearon tres millones de empleos, mientras que en los últimos cinco años no ha podido incorporar ni un sólo puesto debido a la crisis económica que enfrenta el país.

—Pasa a la página 64—

40 muertos al zozobrar barco en el Río Ganges

Nueva Delhi, Mayo 7 (UPI). Por lo menos 40 personas murieron cuando la embarcación que las transportaba zozobró en el río Ganges debido a fuertes corrientadas, informó hoy la agencia noticiosa Press Trust.

Fuentes oficiales dijeron que la embarcación zozobró cerca de la ciudad de Patna, a 900 kilómetros al

este de Nueva Delhi. Por lo menos 40 personas murieron, dijo la agencia. Se ignora cuántos pasajeros transportaba el barco.

El Ganges es el río sagrado de los hindúes. Pasa por tres estados de la India: Uttar Pradesh, Bihar y Bengala Occidental, antes de desembocar en la bahía de Bengala.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

200 HERIDOS. Boston, Massachusetts, Mayo 7 (AP). Personal de emergencia saca a uno de los 200 heridos en un accidente ferroviario. El choque se produjo entre un tren de cuatro vagones con un tren de carga, que estaba estacionado.